

No. 051/ICBP/CS/IX/18

Jakarta, 28 September 2018

Kepada Yth.  
Otoritas Jasa Keuangan  
Gedung Soemitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

**U.p. Yth. Bpk. Hoesen, Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**  
**Yth. Bpk. Fakhri Hilmi, Deputy Komisioner Pengawas Pasar Modal II**

PT Bursa Efek Indonesia  
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1 Lantai 4  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190

**U.p. Yth. Bpk. Inarno Djajadi, Direktur Utama**  
**Yth. Bpk. IGD N Yetna Setia, Direktur Penilaian Perusahaan**

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia  
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1 Lantai 5  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190

**U.p. Yth. Ibu Friderica Widyasari Dewi, Direktur Utama**

**Perihal: Keterbukaan Informasi PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk**  
**Pembelian Saham PT Nestlé Indofood Citarasa Indonesia**

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk  
Bidang Usaha : Industri produk konsumen bermerek antara lain mi instan, penyedap makanan, nutrisi dan makanan khusus, biskuit serta penyertaan modal pada anak perusahaan yang bergerak di bidang industri pengolahan susu dan produk terkait lainnya, makanan ringan, minuman serta kemasan.

Telepon : (021) 5795 8822  
Faksimili : (021) 5793 7373  
Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate.secretary@icbp.indofood.co.id

1.	Tanggal Kejadian:
	27 September 2018

2.	<p>Jenis Informasi atau Fakta Material:</p> <hr/> <p>Penandatanganan <i>Conditional Share Sale and Purchase Agreement</i></p>
3.	<p>Uraian Informasi atau Fakta Material:</p> <hr/> <p>Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik, dan Peraturan Bursa Efek Indonesia, bersama ini PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk ("Perseroan") memberitahukan bahwa pada tanggal 27 September 2018, Perseroan telah menandatangani <i>Conditional Share Sale and Purchase Agreement</i> ("CSPA") dengan Nestlé S.A. ("Nestlé"), dimana Perseroan telah setuju untuk membeli seluruh saham milik Nestlé dalam PT Nestlé Indofood Citarasa Indonesia ("NICI") sebanyak 100.000 lembar saham, atau 50% dari total seluruh saham yang telah diterbitkan NICI, dengan nilai transaksi sekitar Rp314 miliar ("Rencana Transaksi").</p> <p>Rencana Transaksi akan didanai dari dana internal Perseroan dan diperkirakan dapat diselesaikan pada akhir bulan Oktober 2018 setelah terpenuhinya seluruh kondisi yang dipersyaratkan dalam CSPA ("Penyelesaian"). Setelah Penyelesaian, NICI akan menjadi anak perusahaan Perseroan dengan kepemilikan saham sebesar 99,99% (1 saham NICI akan dimiliki anak perusahaan Perseroan). Perseroan percaya bahwa ke depannya prospek usaha produk kuliner di Indonesia tetap menjanjikan.</p> <p>Rencana Transaksi bukan merupakan transaksi material sebagaimana yang diatur dalam Peraturan No.IX.E.2 Lampiran Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan ("Bapepam-LK") No.: Kep-614/BL/2011 tanggal 28 November 2011 mengenai Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama. Di samping itu, Rencana Transaksi juga bukan merupakan transaksi afiliasi dan benturan kepentingan sebagaimana diatur dalam Peraturan No. IX.E.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam-LK No.: Kep-412/BL/2009 tanggal 25 November 2009 mengenai Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.</p>
4.	<p>Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik:</p> <hr/> <p>Setelah Penyelesaian, laporan keuangan NICI akan dikonsolidasikan ke dalam laporan keuangan Perseroan.</p>

5.	Keterangan lain-lain:
	-

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT INDOFOOD CBP SUKSES MAKMUR Tbk**

  
**Gideon A. Putro**  
Corporate Secretary